

Thema: Abgabetermin von Prüfungsleistungen

AntragsstellerInnen: Robert Kühltau (RCDS)

Der Studierendenrat möge beschließen:

Der AStA setzt sich dafür ein, dass der Abgabetermin für Prüfungsleistungen universitätsweit auf den letzten Tag des Semesters (30. März bzw. 30. September) gelegt wird.

Begründung:

In vielen Studiengängen wird die Abgabe von Prüfungsleistungen bis zum 15. März bzw. 15. September und damit zwei Wochen vor Ende des Semesters verlangt, was eine klare Benachteiligung von Studenten darstellt. In den Semesterferien stauen sich nach der Klausurenphase oftmals mehrere schriftliche Arbeiten. Zwei Wochen mehr wären da eine erhebliche Verbesserung. Da die neuen Termine immer noch in den Semesterferien liegen würden, würde es auch zu keinen organisatorischen Problemen kommen. Weitere Begründung erfolgt ggf. mündlich.